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～感染に注意しましょう！新型コロナウイルス～ 

インフルエンザの感染が治まってきましたが、1月下旬からは、「新型コロナウイルス」

への感染拡大が心配なところです。先週ご家庭に配布しました感染症への注意喚起と学校

での対応等については、目を通して頂いたことと思います。今のところ特効薬がなく、感

染力が強いため、日ごとに感染者が増加しています。新型コロナウイルスに関しては、こ

の先、収束への見通しがまだもてない状況です。 

明日は、「ありがとう集会」及び6年生保護者の皆様を対象に、「学級懇談会」を実施 

いたします。集会では、1～5年生が今までお世話になった6年生へ、感謝の気持ちを伝え 

る全校での集まりとなります。体育館で実施いたしますので、出入り口には、手指の消毒

用に「アルコール」を設置いたします。 

ご参観の皆様におかれましては、なるべくマスクなどの感染予防とともに、体調をご確 

認いただき、発熱やおう吐などの症状、倦怠感などがある場合には、ご来場を自重いただ 

きますよう、感染症防止対応へのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

なお、下記のような症状がある場合や症状に不安がある場合には、記載していますお問

い合わせ先でご相談ください。           

 

（症状）① 風邪の症状や37.5℃以上の発熱が４日以上続いている 

（解熱剤を飲み続けなければならないときを含みます） 

② 強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）がある 

（問い合わせ先） 

・厚生労働省相談窓口電話番号0120-565653（フリ―ダイヤル） 

受付時間9:00～21:00（土日・祝日も実施） 

・鳥栖保健福祉事務所 0942-82-2161 

 

～ なわとび記録にチャレンジ！～ 

6年生は、2月10日（月）になわとび記録会を行いました。この日に向けて、朝の時間や

業間、昼休みに一生懸命、クラスを３班に分けて競う長縄とびや個別の二重跳び等の練習

に励んでいました。中には、秘密の特訓を行うクラスも 

ありました。クラス全員で、1つの目標を目指して頑張 

る姿がとても印象的でした。 

卒業まであと1か月を切りましたが、子供たちに、 

クラスの一体感や連帯感がさらに増し、小学校最後 

の生活を充実したものにしてほしいと願います。 

 

～ 漢字検定を行いました～ 

本校では木曜日に月1回程度、「漢字検定」に取り組んでいます。

今年度は、前週に10問の問題を出し、練習して検定を受け、満点を取

ると合格となり、次の級へ進めます。 

1年生も漢字検定に臨みました。検定では、日頃の練習成果を発揮 

して、漢字一文字の「とめ」や「はらい」に気を付けて、ゆっくり丁 

寧に書いていました。子供たちは、漢字を覚えて正確に書けることや 

次の級で少し難しい漢字に挑戦することに意欲をもって取り組んでい

ます。同じ読み方でも、当てはまる漢字を使い分けができるように、日頃から目に触れる

漢字に興味をもつ機会となればと思います。 
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～善行表彰が行われました～ 

基山町社会福祉協議会主催による善行表彰式が、 

2月21日（金）に基山町民会館で行われました。 

今年度は地域からの推薦により、髙田晄生さん、 

古賀聖那さんの6年生2名が表彰されました。 

2人とも、地域行事には欠かさず参加して下級生の 

お世話をしたり、朝の登校時にも下級生に声掛けし 

たりして見守る姿が見られます。2つの行いは、根 

気のいることですが、ご家族や地域の方の見守りも 

あったことも大きな励みになったと思います。 

今回は地域での活動が認められての表彰でしたが 

6年生として、他のお手本となる姿は、是非、5年生 

にも受け継いでほしいと思います。おめでとうございました。 

 

～花の名前あてクイズを行いました～ 

委員会活動では、子供たちが集団の一員として、望ましい人間関係を形成し、毎日過ご

す学校生活をよりよく過ごすために、問題を解決していく自主的な取組を行っています。 

今回は、園芸委員会が全校の子供たちに、花に興味をもち、親しんでほしいと思い、

「花の名前クイズ」を企画しました。委員会の子供たちは、花の写真を玄関ホールに掲示

し、名前を書いて応募できるように各学年の応募箱をホールに設置し、昼の放送で呼び掛

けました。業間休みや昼休みには、クイズに答えて応募する子供たちの姿が見られまし

た。園芸委員会では、日頃は季節の花を植え、水やりや草取りなどのお世話をしていま

す。職員室前の花は、卒業式の式場に使う予定ですが、毎日欠かさずお世話をしているた

め、花苗を植えて4か月あまりきれいな花を咲かせています。これから暖かくなるにつれ

て、たくさんの花が校内にも咲き始めます。園芸委員会の子供たちの地道な活動が実を結

び、学校生活を心豊かに過ごすことができることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～地区児童会を行いました～  

2月25日（火）の2校時目は、地区児童会を実施しました。新1年生を入れた登校班名簿を

使って、自宅の確認や新1年生へのあいさつカード作成などを行いました。宅地開発で新し

く家が建っていることもあり、子供たちも地域の様子が把握しづらい場所もあったようで、

自宅の確認に手間取る班もありました。その他にも、集まる場所や時刻、班長や副班長とし

て下級生のリードの仕方や日頃登校中に困っていることや危険箇所などを出して、安全にみ

んなが揃って登校しやすい登校班にするため、意見を出し合っていました。朝の登校時に

は、おしゃべりに夢中になって列が広がったり、歩道にある縁石の上を歩いたりして、その

度に班長が声掛けをする姿も見られます。これから、時間や登校中のきまりを守り、揃って

歩いて登校できることを願います。 

保護者の皆様も引き続き、お声掛けや見守りをよろしくお願いいたします。 


